

日本大学第三学園生徒支援会レター

2015年12月24日発行



【第18号】



生徒支援会
コミュニケーション委員会



皆の姿が、笑顔が、輝きました！～中学体育大会

9/12(土)、中学体育大会が開催されました。台風18号の影響による心配もなんのその。最高気温29.5度の秋晴れの下、生徒たちがアツい戦いを繰り広げました。3年生の「借り物競走」は『山田さん』『新聞を持っている人』などのお題に、観客と一体となって行く競技。手に手を取って生徒と一緒にゴールする姿に、会場からは笑みがこぼれました。2年生のダンス「R.Y.U.S.E.I」では、皆の期待が集まった‘Running Man’に大盛り上がり！1年生の「棒取り」は早さと力の勝負。応援する側の手にも力が入ります。

競技に臨む人、声援を送る人、参加する全ての人たちの姿、笑顔が輝いた一日でした。



congratulations!

優勝：橙組 400点
2位：黄組 394点 3位：桃組 367点

橙組団長
『少ない練習時間の中、優勝目指して頑張ってきたのでとても嬉しいです』

黄組団長
『6点差で負けたことが正直とても悔しい。この思いを次に繋げられたらと思います』



桃組団長
『中学校生活、最後の体育大会。楽しんでできてよかったです』





中学体育大会
ALBUM

支援会活動より
～飲料配布

支援会では、年間の活動の一つとして、中学・高校の体育大会時に暑さ対策のために、飲料をお配りしています。

今年の中学体育大会では、生徒・教職員・学校関係者・保護者およびご家族・卒業生や受験生等、ご来校の皆さまに、高校幹事の協力のもとお配りすることができました。
暑さを感じる天気の中、大盛況のうちに配布を終えました。

